

Gesundheitswelt der AOK Sachsen-Anhalt

Neuer Medizin-Campus eröffnet



Studierenden Heimatnähe ermöglichen

Medizin direkt vor der Haustür studieren? – Das ist ab jetzt in Halberstadt möglich. AMEOS eröffnet am **26. Februar** einen neuen Campus in der Domstadt, speziell für angehende Medizinerinnen und Mediziner. Studierende können nach der Vorklinik (1.- 5. Semester), welches an der Medizinischen Fakultät der Josip Juraj Strossmayer Universität Osijek in Kroatien stattfindet, den klinischen Teil ihres Studiums in ihrer Region absolvieren.

Medizinische Versorgung sicherstellen

Bereits seit 2021 bietet AMEOS mit der Medizinischen Fakultät in Kroatien ein deutschsprachiges Medizinstudium an. Mit der Eröffnung des Campus in Halberstadt werden 37 Studierende begrüßt. Sie erhalten während des klinischen Teils ihres Studiums Unterricht und sammeln Erfahrungen in der Praxis. Dabei werden sie von erfahrenen Chefarzten und Chefarztinnen sowie durch ärztliches und pflegerisches Fachpersonal unterstützt. Nach dem Studium möchte AMEOS die Absolventinnen und Absolventen in der Region halten und so die medizinische Versorgung sichern.

Wussten Sie schon, dass...

- Medizinstudierende der Universität Pécs einen Praxiseinblick bei Ameos erhalten können?
- AMEOS mit seinen Studiengängen die medizinische Versorgung in der Region sicherstellen möchte?
- die AOK Sachsen-Anhalt Ihnen hilft, auf der Suche nach einem [geeigneten Krankenhaus?](#)

Medizinischer Campus der Ameos Gruppe eröffnet

News des Tages / 27.02.2024



© Gettyimages.com/shapecharge



Die **Ameos-Gruppe** hat am Montag ihren **Medizin Campus in Halberstadt im Landkreis Harz** mit derzeit rund 40 Studierenden eröffnet, wie der Schweizer Klinikkonzern mitgeteilt hat. In Zusammenarbeit mit der Josip Juraj Strossmayer Universität in Osijek, Kroatien, bietet die Gruppe seit drei Jahren ein Medizinstudium in deutscher Sprache in dem Balkanstaat und Halberstadt an.



Die ersten fünf Semester des Studiums finden laut Ameos in Kroatien statt. Zum sechsten Semester wechseln die Studierenden für den klinischen Teil des Studiums dann an den Medizin Campus nach Halberstadt. Mit dem internationalen Studiengang werde das Aus-, Fort- sowie Weiterbildungsangebot der Ameos-Gruppe erweitert, in das der Konzern jährlich bis zu 30 Millionen Euro investiere, betont Axel Paeger, Vorstandsvorsitzender und Gründer der Klinik-Gruppe.



Nach erfolgreichem Abschluss erhielten die Absolventen den EU-weiten sowie international anerkannten Titel "Doktor der Medizin" und hätten die Möglichkeit, sich innerhalb der Ameos-Gruppe zum Facharzt weiterzubilden, erklärt Ameos.

KLINIKNEWS

AMEOS eröffnet eigenen Medizin Campus in Halberstadt

AMEOS Gruppe eröffnet ihren **MEDIZIN** Campus in Halberstadt und begrüsst die ersten 37 Studierenden zum klinischen Teil des Medizinstudiums. Seit drei Jahren bietet die **AMEOS GRUPPE**, gemeinsam mit der Josip Juraj Strossmayer Universität in Osijek, ein deutschsprachiges **MEDIZINSTUDIUM** in Kroatien und Halberstadt an.

Während die ersten fünf Semester des Studiums, die sogenannte Vorklinik, in Kroatien stattfinden, wechseln die Studierenden mit Beginn des 6. Semesters zum klinischen Teil des Studiums an den AMEOS Medizin Campus nach Halberstadt. Ergänzend zu den Vorlesungen am Campus erhalten die Studierenden ihre praktische **AUSBILDUNG** an den AMEOS Klinika in Aschersleben, Bernburg, Halberstadt, Haldensleben, Schönebeck und Staßfurt [...]

Quelle

Ameos

VERÖFFENTLICHT 28.02.2024

Tags: [Ameos Klinikum Halberstadt](#) [Medizin-Campus](#) [Medizinstudium](#) [Sachsen-Anhalt](#)

Facebook.com (Beiträge analog auch bei Insta)



Halberstadt - Ihr Tor zum Harz

27. Februar um 17:00 · 🌐



AMEOS eröffnet eigenen Medizin Campus

🏠 Große Neuigkeiten für Halberstadt! 🏢 Das AMEOS Klinikum eröffnet seinen eigenen Medizin Campus in unserer Stadt und begrüßt die ersten 37 Studierenden zum klinischen Teil ihres Medizinstudiums. 📍 Seit drei Jahren bietet die AMEOS Gruppe gemeinsam mit der Josip Juraj Strossmayer Universität in Osijek ein deutschsprachiges Medizinstudium an – und jetzt können die Studierenden ihren klinischen Teil direkt hier in Halberstadt absolvieren!

👤 Die enge Zusammenarbeit zwischen der AMEOS Gruppe und unserer Stadt ist ein weiterer Schritt im Kampf gegen den Fachkräftemangel im Gesundheitswesen. Die Studierenden erhalten nicht nur eine erstklassige Ausbildung an unserem AMEOS Medizin Campus, sondern haben auch die Möglichkeit, ihre praktische Ausbildung in den AMEOS Kliniken in der Region zu absolvieren.

👤 Herzlich willkommen an alle Studierenden – wir sind sicher, dass ihr euch bei uns wohlfühlen werdet! 🍷

📷 Foto: Stadt Halberstadt

[#ganzhalberstadt](#) [#stadthalberstadt](#) [#halberstadt](#) [#AMEOSMedizinCampus](#) [#Medizinstudium](#)
[#Zukunft AMEOS im Osten](#)



👍 25

3 Mal geteilt



Heike Brehmer ist in Halberstadt - Ihr Tor zum Harz

26. Februar um 12:35 · 🌐



Eröffnung des Ameos Medizin-Campus 📍🏥 in Halberstadt

Die Ameos-Gruppe hat heute mit einer Veranstaltung im Halberstädter Rathaus offiziell ihren neuen Medizin-Campus eröffnet. Damit können demnächst die ersten 37 Frauen und Männer den klinischen Teil ihres Medizinstudiums in [Halberstadt - Ihr Tor zum Harz](#) absolvieren.

Bereits seit drei Jahren bietet die [AMEOS](#)-Gruppe gemeinsam mit der Josip Juraj Strossmayer Universität ein deutschsprachiges Medizinstudium in Kroatien und Halberstadt an. Während die ersten fünf Semester in Kroatien stattfinden, wechseln die Studierenden mit Beginn des sechsten Semesters zum klinischen Teil auf den Medizin-Campus nach Halberstadt. Ergänzend zu den Vorlesungen am Campus erhalten die Teilnehmer ihre praktische Ausbildung in den Kliniken in Halberstadt, Bernburg, Aschersleben, Haldensleben, Staßfurt und Schönebeck.

Zu Gast waren neben Oberbürgermeister Daniel [Szarata](#) auch Dr. Axel Paeger (Vorsitzender des Vorstandes Ameos-Gruppe), Michael Dieckmann (Mitglied des Vorstandes Ameos-Gruppe), Prof. Klaus Begall (Ärztlicher Direktor Ameos-Klinikum Halberstadt) sowie die MdL's Thomas Krüger und [Tobias Krull](#).





Szarata ist in Halberstadt, Sachsen-Anhalt.

26. Februar um 20:50 · 🌐



Heute gab es ein ganz wunderbares Ereignis für Halberstadt.

Im Ratssaal unserer Stadt wurde durch den Chef der AMEOS Gruppe, Dr. Axel Paeger, der Medizin Campus eröffnet. Die Harzer Kreisstadt ist nun Heimstadt für zuerst 37 Studenten, die hier den klinischen Teil ihres Medizinstudiums absolvieren.

Die Bedeutung der Eröffnung wurde durch die Anwesenheit von vielen Gästen aus Politik, Medizin, Wirtschaft und Medienvertretern unterstrichen. Auf dem Holzmarkt konnte ich mit Dr. Paeger erste Tipps fürs Studentenleben geben.

Seit drei Jahren bietet die AMEOS Gruppe, gemeinsam mit der Josip Juraj Strossmayer Universität in Osijek (Kroatien), ein deutschsprachiges Medizinstudium an.

[@ameos_gruppe](#) [@medizininosijek](#)

[AMEOS im Osten Halberstadt - Ihr Tor zum Harz](#)

